

Revue internationale de

CRIMINOLOGIE

et de

POLICE

technique et scientifique



**Organe officiel
de l'association internationale des criminologues
de langue française (AICLF)**

VOLUME LXX

N° 2 2017

AVRIL-JUIN

De la prohibition à la légalisation: Quelques facteurs à considérer lors de la légalisation du cannabis à des fins récréatives
par Serge Brochu et Valérie Beauregard 131

Délit sexuel à l'adolescence: quels traitements judiciaires? Analyse de 150 dossiers judiciaires de mineurs auteurs d'infraction à caractère sexuel
par Fabienne Glowacz et Sabrina Camarda 151

En milieu ouvert, comment surveiller et punir les criminels violents?
par Maurice Cusson et Jonathan James 167

L'autodestruction des hommes auteurs d'un homicide conjugal
par Suzanne Léveillé, Laurence Doyon et Lysianne Touchette 189

Trajectoire différentielle de l'abandon scolaire, trajectoires sociales et déviations chez des adolescents
par Opadou Koudou, Edwige Marina Ghislaine Kouamé N'Guessan et Michel Gbagbo 204

Exclusion sociale et mendicité dans les rues de Côte d'Ivoire: cas des enfants et mères de jumeaux mendiants de Bouaké.
par Ladji Darel Bamba et Kouassi Blaise Djato 218

La vente de faux documents d'identité sur Internet
par Lena Bellido, Simon Baechler et Quentin Rossy 233

Notes de police scientifique
par Olivier Delémont et Olivier Ribaux 250

From prohibition to legalization: Factors to consider when legalizing cannabis for recreational purposes
by Serge Brochu and Valérie Beauregard 131

Sexual offenses in adolescence: what judicial treatments? Analysis of 150 judicial files of juvenile perpetrators of sexual offenses
by Fabienne Glowacz and Sabrina Camarda 151

How do we monitor and sanction violent offenders in the community?
by Maurice Cusson and Jonathan James 167

Self-destruction of men who commit spousal homicide
by Suzanne Léveillée, Laurence Doyon and Lysianne Touchette 189

Differential trajectory of school abandonment, social trajectories and deviance in adolescence
by Opadou Koudou, Edwige Marina Ghislaine Kouamé N'Guessan and Michel Gbagbo 204

Social exclusion and begging in the streets of Ivory Coast: case of the children and the mothers of twins beggars of Bouaké.
by Ladj Darel Bamba and Kouassi Blaise Djato 218

The sale of false identity documents on the Internet
by Lena Bellido, Simon Baechler and Quentin Rossy 233

Notes in forensic sciences
by Olivier Delémont and Olivier Ribaux 250